

# A COMPARATIVE STUDY OF THE SPORTS ACHIEVEMENT MOTIVATION BETWEEN UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA AND UNIVERSITI PENDIDIKAN SULTAN IDRIS VOLLEYBALL ATHLETES

Oleh: Fauzi, Ch Fajar Sriwahyuniati, Muhammad Irvan Eva Salafi, Risti Nurfadhila

## ABSTRAK

Motivasi berprestasi olahraga dapat mempengaruhi pencapaian prestasi olahraga. Motivasi ini muncul dari keyakinan individu bahwa mereka dapat mencapai tujuan-tujuan tersebut dan mendapatkan penghargaan dari pencapaian atlet [2]. Penelitian tentang motivasi berprestasi olahraga telah menjadi topik yang penting di kalangan akademisi, pelatih olahraga, dan atlet [3,4,5,6,7]. Namun, masih sedikit penelitian yang melakukan studi komparatif motivasi berprestasi olahraga antara mahasiswa olahraga di universitas dan atlet olahraga di perguruan tinggi lain. Oleh karena itu, penelitian ini penting untuk dilakukan guna membandingkan motivasi berprestasi olahraga pada kedua lembaga pendidikan yang berbeda. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui perbandingan motivasi berprestasi olahraga antara atlet voli mahasiswa Universitas Negeri Yogyakarta dengan Universiti Pendidikan Sultan Idris Urgensi penelitian ini termasuk dalam bidang fokus dan topik penelitian unggulan perguruan tinggi yang tercantum pada Renstra Penelitian Universitas Negeri Yogyakarta tahun 2021-2025 dengan bidang fokus riset yaitu Non Pendidikan dan topik Keolahragaan dan Kesehatan khususnya pendidikan kepelatihan olahraga. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif. Penelitian ini akan menerapkan analisis multidimensi untuk menilai siswa dalam bakat olahraga. Subjek penelitian ini adalah 50 Atlet Mahasiswa UNY dan UPSI. Teknik pengumpulan data menggunakan angket. Instrumen penelitian menggunakan adaptasi Skala Motivasi Berprestasi yang mengukur Approach-Success (MSO), Avoidance-Failure (MFO), Approach-Success in Competition (MSC), Approach-Success in Training (MST), dan Avoidance-Failure in Persaingan (MFC). Analisis statistik data menggunakan one way ANOVA. Normalitas data dievaluasi menggunakan tes KS dan QQ. Uji Levene digunakan untuk mengevaluasi keseragaman varian. Analisis statistik data menggunakan one way ANOVA. Normalitas data dievaluasi menggunakan tes KS dan QQ. Uji Levene digunakan untuk mengevaluasi keseragaman varian Hasil analisis data menggunakan uji independent t test menunjukkan nilai signifikansi sebesar 0,106 yang bermakna tidak ada perbedaan yang signifikan antara rata-rata motivasi berprestasi mahasiswa UNY dan UPSI. Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa motivasi berprestasi mahasiswa UNY dan UPSI pada kategori yang sama

Kata Kunci: *Motivasi, preasetasi olahraga, atlet, bolavoli*